



Excmo. Sr. Ministro de Transportes y Movilidad Sostenible
D. Óscar Puente Santiago

Excmo. Sr. Presidente de ADIF
D. Luis Pedro Marco de la Peña

Asunto: Quejas vecinales C4 y llegada de Cercanías a Soto del Real

Estimados señores:

Desde los Ayuntamientos de El Boalo-Cerceda-Mataelpino, Guadalix de la Sierra, Manzanares el Real, Miraflores de la Sierra y Soto del Real, queremos trasladarles nuestro agradecimiento por los avances que se están produciendo en el proyecto de extensión de la red de Cercanías hasta Soto del Real. Se trata de una demanda histórica, largamente esperada por nuestros vecinos, y valoramos positivamente los pasos dados recientemente para hacerla realidad.

No obstante, queremos poner de manifiesto la urgencia de agilizar al máximo los trámites administrativos y técnicos necesarios para su ejecución. La situación actual del transporte por carretera en la M-607, con frecuentes retenciones y una saturación creciente del servicio de autobuses interurbanos, convierte este proyecto en una necesidad inaplazable para garantizar una movilidad segura, eficiente y sostenible.

Además, deseamos trasladar nuestra preocupación por las incidencias recurrentes en la línea C4 de Cercanías, que afectan a la puntualidad y la frecuencia de los servicios, generando retrasos y molestias a los usuarios habituales. Esta situación hace aún más evidente la necesidad de ampliar la red de Cercanías hasta Soto del Real, ofreciendo así una alternativa real y fiable al transporte por carretera.

La llegada del Cercanías supondrá no solo una mejora sustancial en la calidad de vida de miles de ciudadanos, sino también un avance en la movilidad sostenible y el equilibrio territorial de la zona norte de la Comunidad de Madrid. Por ello, solicitamos que se impulsen los procedimientos pendientes para poder avanzar con firmeza hacia la materialización de este proyecto estratégico.

Finalmente, les rogamos nos informen sobre la viabilidad de adelantar la llegada del Cercanías a Soto del Real, con el fin de valorar posibles soluciones que beneficien a nuestros vecinos y faciliten el acceso a un transporte público de calidad lo antes posible.

Agradeciendo de antemano su atención y su compromiso con esta infraestructura esencial, reciban un cordial saludo.

En Soto del Real, a 3 de diciembre de 2025

Soledad Ávila
Alcaldesa de BOCEMA

Borja Álvarez
Alcalde de Guadalix de la Sierra

Alicia Gallego
Alcaldesa de Manzanares El Real

Luis Guadalix
Alcalde de Miraflores de la Sierra

Noelia Barrado
Alcaldesa de Soto del Real